

RESUME

Titre : Diagnostic virologique de l'infection à VIH

Le diagnostic virologique de l'infection à VIH repose sur des tests de détection du virus qui sont de deux types : tests indirects ou sérologiques, visant à détecter dans le sang les anticorps dirigés contre les antigènes du virus. Tests directs, reposant sur la mise en évidence du génome viral par PCR ou de l'antigène p24. Le choix des tests dépend de l'âge du sujet testé, du moment de l'exposition au virus et de l'objectif du dépistage.

Le diagnostic virologique repose sur différents algorithmes à tests multiples, suivant des stratégies d'analyses adaptées à différentes situations telles quelles sont recommandées par l'OMS/ONUSIDA et relative au consensus national sur le diagnostic biologique de l'infection à VIH.